

## GRUPO ESPECIALIZADO DE QUÍMICA ORGÁNICA

NUMERO DE SOCIOS : 782

Durante 2016 el Grupo Especializado de Química Orgánica de la RSEQ ha continuado con su política de apoyo a todas aquellas actividades que favorezcan el intercambio de conocimiento entre científicos españoles y especialmente entre los más jóvenes, promoviendo la asistencia de los jóvenes investigadores a reuniones científicas. El grupo de Química Orgánica ha subvencionado con becas de inscripción para jóvenes, apoyo a la organización o subvención a conferenciantes invitados las siguientes actividades:

**a) Científicas**
*Congresos Internacionales:*

- OMCOS 18 (Sitges)
- 7th Spanish-Portuguese-Japanese Organic Chemistry Symposium, (Sevilla)
- ISNA-16 (Madrid).
- SISOC XI (XI congreso Hispano-Italiano)(San Sebastián, 13 al 15 de Julio de 2016) (se concedieron 10 becas de inscripción para jóvenes participantes españoles).
- 5th Spanish-Moroccan Symposium in Organic Chemistry (Casablanca)(subvención a los conferenciantes españoles invitados).
- SIBEAQO-III (Oporto, 23 al 26 de Septiembre de 2016) (18 becas de inscripción para jóvenes investigadores).

*Congresos y Reuniones Nacionales*

- 9<sup>a</sup> Escuela Marcial Moreno-Mañas de Química Organometálica (S. Sebastián 2016). (15 becas de inscripción para jóvenes)
- Barluenga Lectureship (26-27 de Octubre 2015, Oviedo).
- Séptima reunión de Química Orgánica del Mediterráneo (VIIReqomed) (Málaga, junio 2015).
- VI jornadas Red -CASI, 6-7 Octubre 2016, Palma de Mallorca

**b) Formación Especializada**

Subvención para la financiación de conferenciantes del Programa Internacional de Doctorado en Química Orgánica de la UB 2016

**c) Divulgativas**
**d) Reunión de Grupo**

La XXVI Reunión Bienal del Grupo de Química Orgánica se celebró en Punta Umbría (Huelva) del 14 al 17 de Junio de 2016. Se concedieron 80 becas de inscripción para los socios jóvenes.

**e) Otros (premios, relaciones institucionales, becas...)**

Las Medallas Félix Serratosa e Ignacio Ribas en su 6<sup>a</sup> edición fueron concedidas a los Prof. Victor S. Martín y José Luis Vicario. La entrega de Medallas tuvo lugar en la Bienal del Grupo (Punta Umbría, Huelva) donde impartieron sendas conferencias.

El Prof. Joan Bosch, Presidente del GEQOR, recibió una de las distinciones honoríficas del Simposio Iberoamericano de Química Orgánica otorgadas este año.



